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令和２年第２回常陸太田市議会定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 者 及 び 発 言 要 旨 

 

通告順 通  告  者 発    言    要    旨 答 弁 者 

１ 深谷 秀峰 

１.新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）感染症予防対策について 

①庁舎やその他公共施設等の感染予防対策につい

て伺いたい。 

②市民への周知や相談窓口について伺いたい。 

③臨時休校中の児童生徒への対応について伺いた

い。 

（２）感染が発生した場合の対応について 

①対策マニュアルについて伺いたい。 

②県（保健所），近隣自治体との連携等について伺

いたい。 

 

保 健 福 祉 部 長 

 

 

教 育 長 

 

保 健 福 祉 部 長 

 

 

２.防災・減災対策について 

（１）昨年の台風１９号時の反省点と今後の課題に 

ついて 

①避難指示等市民への周知について伺いたい。 

②土砂災害警戒区域の状況について伺いたい。 

③災害ごみ等の仮置き場について伺いたい。 

④河川の氾濫，浸水の要因について伺いたい。 

⑤消防団の水害時の装備等について伺いたい。 

 

 

 

総 務 部 長 

 

市 民 生 活 部 長 

建 設 部 長 

消 防 長 

２ 宇野 隆子 

１.東海第二原発の再稼働問題について 

（１）周辺６市村の首長懇談会（原子力所在地域首長

懇談会）について 

①２月１８日に話し合われた内容について伺いた

い。 

②大久保市長の発言された内容について伺いたい。 

（２）施設建設について 

①施設建設がなし崩し的に進んでいるが，新安全協

定との関係について伺いたい。 

（３）広域避難計画について 

①実効性ある広域避難計画は不可能であることに

ついての認識を伺いたい。 

②東海第二原発が再稼働しなければ広域避難計画

の範囲が異なることの認識について伺いたい。 

市 長 

 

 

 

 

総 務 部 長 
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２ 宇野 隆子 

２.災害からの復旧・復興について 

（１）台風１９号の豪雨災害に対する復旧・復興につ

いて 

①住宅，中小企業，農業被害の復旧・復興の現状に

ついて伺いたい。 

②久慈川緊急治水対策プロジェクト（５ケ年計画）

の経過と今後の市のかかわり方について伺いた

い。 

 

建 設 部 長 

商 工 観 光 部 長 

農 政 部 長 

  

総 務 部 長 

 

３.国民健康保険税の引き下げについて 

（１）国民健康保険税の引き下げについて 

①子どもの均等割の負担軽減について伺いたい。 

②資産割の廃止について伺いたい。 

保 健 福 祉 部 長 

４.子どもの口腔の健康改善について 

（１）子どもの口腔の健康改善について 

①学校歯科検診後の未受診と口腔崩壊の実態につ

いて伺いたい。 

②口腔の健康改善について伺いたい。 

教 育 長 

５.教員の「１年単位の変形労働時間制」について 

（１）変形労働時間制の導入について 

①本市の教員の勤務と時間外勤務の実態について

伺いたい。 

②変形労働時間制の導入についての見解を伺いた

い。 

教 育 長 

３ 平山 晶邦 

１.東部土地区画整理事業について 

（１）東部土地区画整理事業の進捗状況について 

①現在までの進捗状況と街として機能するまでの

スケジュールを伺いたい。 

②本事業の仕組みと市と組合の役割のあり方と事

業費を伺いたい。 

③進出企業の誘致状況について伺いたい。 

 

 

建 設 部 長 

  

 

 

商 工 観 光 部 長 
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３ 平山 晶邦 

２.仮称真弓トンネルを含む市道０１３９号線につい

て 

（１）真弓トンネルを含む市道０１３９号線について 

①真弓トンネルを含む市道０１３９号線の進捗状

況について伺いたい。 

建 設 部 長 

４ 諏訪 一則 

１.民生委員の現状と課題について 

（１）民生委員の役割となり手不足という課題につい

て 

①民生委員の任用の仕組みについて伺いたい。 

②民生委員の活動状況について伺いたい。 

③本市での充足率について伺いたい。 

④なり手が不足している現状を市として，どのよう

に考えているのかについて伺いたい。 

⑤民生委員の活動費について伺いたい。 

保 健 福 祉 部 長 

５ 深谷 渉 

１.ふるさと納税について 

（１）ふるさと納税について 

①ふるさと納税の本市の現状について伺いたい。 

（２）企業版ふるさと納税について 

①企業版ふるさと納税の概要について伺いたい。 

②企業版ふるさと納税の本市の取り組みについて

伺いたい。 

総 務 部 長 

 

企 画 部 長 

 

 

２.終活サポートについて 

（１）アドバンス・ケア・プランニング（ＡＣＰ）に

ついて 

①アドバンス・ケア・プランニングについてご所見

を伺いたい。 

（２）遺族の行政等の手続きについて 

①死亡後の手続きの現状と課題について伺いたい。 

保 健 福 祉 部 長 

 

 

 

市 民 生 活 部 長 

３.新学習指導要領における防災教育について 

（１）児童・生徒への防災教育について 

 ①学校現場での従来の防災教育の現状について伺

いたい。 

②新学習指導要領の防災教育について伺いたい。 

③防災教育の今後の課題について伺いたい。 

教 育 長 
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５ 深谷 渉 

４.障がい者対策について 

（１）診断書の取得費の助成について 

 ①障害者手帳所持者の現状について伺いたい。 

 ②障害者手帳の更新に必要な診断書の取得費用の

助成について伺いたい。 

保 健 福 祉 部 長 

５.未就学児の事故防止対策について 

（１）未就学児が日常的に集団で移動する経路の緊急

安全点検の結果について 

 ①緊急安全点検の結果について伺いたい。 

 ②本市での取り組みについて伺いたい 

教 育 部 長 

 


